



Stadt Leverkusen

Antrag Nr. 2022/1787

Der Oberbürgermeister

I/01-011-20-06-he

Dezernat/Fachbereich/AZ

29.09.2022

Datum

Beratungsfolge	Datum	Zuständigkeit	Behandlung
Ausschuss für Soziales, Gesundheit und Senioren	14.11.2022	Beratung	öffentlich
Schulausschuss	14.11.2022	Beratung	öffentlich
Bezirksvertretung für den Stadtbezirk I	21.11.2022	Beratung	öffentlich
Bezirksvertretung für den Stadtbezirk II	22.11.2022	Beratung	öffentlich
Bezirksvertretung für den Stadtbezirk III	24.11.2022	Beratung	öffentlich
Finanz- und Digitalisierungsausschuss	28.11.2022	Beratung	öffentlich
Rat der Stadt Leverkusen	12.12.2022	Entscheidung	öffentlich

Betreff:

Defibrillatoren für Leverkusener Schulen

- Antrag der Fraktion Opladen Plus vom 27.09.2022

Anlage/n:

1787 - Antrag

Fraktion OPLADEN PLUS • Goethestr. 14 • 51379 Opladen

Herrn
Oberbürgermeister
Uwe Richrath
Friedrich-Ebert-Platz 1

Goethestraße 14
51379 Opladen
Tel. und Fax 02171 / 3667920
info@opladen-plus.de
www.opladen-plus.de

51373 Leverkusen

Opladen, den 27.09.2022

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath,

bitte setzen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien:

Defibrillatoren für Leverkusener Schulen

Die Schulen der Stadt Leverkusen werden mit Defibrillatoren ausgestattet. Die Stadt prüft den aktuellen vorhandenen Bestand und beschafft fehlende Defibrillatoren für die Schulen, die über kein solches Gerät verfügen. Der Gerätestandort sollte zusätzlich über eine App verfügbar sein.

Begründung:

Der plötzliche Herztod kann jeden von uns unvorbereitet treffen. Ein Defibrillator ist eine notwendige Ergänzung im Rahmen der Ersthilfe und sollte neben dem Erste-Hilfe-Kasten zur Grundausstattung gehören. Die Bedienung eines Defibrillators (AED) ist kinderleicht, da er durch optische und akustische Signale die Bedienung ermöglicht. Schulen sind nicht nur Lernorte für Schüler und Schülerinnen, sondern sie dienen auch als Arbeitsstätte und Veranstaltungsorte (Konzert/Theater/Sport/Elternabende). An einem solch belebten Ort sollten wir jede Chance nutzen, um ein Menschenleben retten zu können.

Wir sind uns bewusst, dass es viele Möglichkeiten gäbe, in der Stadt Leverkusen Defibrillatoren zu installieren, aber die Schule wäre ein geeigneter Ort, um das Verantwortungsbewusstsein für die erste Hilfe schon im Jugendalter zu stärken.

Markus Pott

Marcus von Laszewski